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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen An

frage Nr. 1237/J betreffend Ausbau der neuen B 37 (Bundes

straße Krems-Gföhl), welche die Abgeordneten Dr. Pieiß, 

Parnigoni und Genossen ~m27. November 1987 an mich 
. . 

richteten,beehre ich ~i~h wie folgt Stellung zunehmen: 

Zu Punkt 1 der Anfrage~ 

Die Vorarbeiten für die Neutrassierung der B3.7 von Krems 

bis Gföhl sind weitestgehend abgeschlossen, lediglich im 

2. Teil des Bauloses "Krems/Nord-Gneixendorf" ist noch 

eine höchstgerichtliche Entscheidung in einem Grundein

lösungsfalle abzuwarten. 

Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Folgende Unterteilung ist vorgesehen: 

"Krems/Nord-Gneixendorf, Teil 1" (bereits fertiggestellt) 

"Krems/Nord-Gneixendorf, Teil 2" 

"Gneixendorf-Lengenfeld" 
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1208/AB XVII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



- 2 -

"Lengenfeld-Gf6hl, Abschnitt 1" 

"Lengenfeld:Gf6hl, Abschnitt 2" 

Zu Punkt 3 der Anfrage: 

Für den Neubau der B 37 von Krems bis Gf6hl sind Kosten 

in der H6he von rd. 450 Mio S veranschlagt. 

Zu Punkt 4 der Anfrage: 

Unter der Voraussetzung einer gesicherten Finanzierung 

kann mit einer durchgehenden Befahrb eit der B 37 bis 

Gf6hl bis 1991 gerechnet werden. 
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